
R.P.I. 86
Ecoles d’Ecardenville-sur-Eure et de La Croix Saint Leufroy

Compte rendu du conseil d’école 
du 20 octobre 2023

à l’école d’Ecardenville-sur-Eure
Etaient présents :

Pour les municipalités :
M.CHAMBON, Maire de CLEF-Vallée-d’Eure
Mme SALINGUE, adjointe aux affaires scolaires de CLEF Vallée-d'Eure
Pour les représentants élus des parents d’élèves :
Mmes :  DEBRIX, CHEVALIER, CAMACHO, MAISONNIAUX 
GEOFFRIAU-RASSMUSSON, PERAZIO, SERY , et VIX
M : DURAND,VAGUET, GOSLING
Pour les enseignants :
Mmes : BECOURT, DELHAYE, HUE, GANGNEBIEN , OLLIVIER et 
PERCHE   
M BERTONCHINI
Pour la Direction Départementale de l’Education Nationale     :  
M SCHMIDT (Délégué DDEN)
Pour la Grenouille :
Mme PERAZIO membre de l'association

Etaient excusés : 
Mmes OLIVIER et DORE enseignantes
M CORTES Inspecteur de l’Education Nationale

Au cours de la réunion ont été soulevés les points suivants :

Fonction du DDEN:
Monsieur Schmidt, Délégué Départemental de l’Education Nationale au sein 
du conseil d’école, a expliqué son rôle.
Il est un médiateur (bénévole) entre les communes et l’Education Nationale, 
vigilant aux écoles sur le plan matériel (état des bâtiments, moyens donnés 
aux enseignants, commission de sécurité…) et sur la laïcité. 

Règlements des écoles :
Un article sur le harcèlement à l’école devrait être ajouté au règlement de 
l’an passé.

Effectifs de la rentrée 
Classe de niveau effectif

N.OLLIVIER
Petite section

Moyenne section
19
6

I.PERCHE Moyenne section 25
C.BECOURT- A.DORE Grande section 23

E.GANGNEBIEN
Cours préparatoire

Ce1
18
6

F.HUE
Ce1/
Ce2

16
9

H.BERTONCHINI -C.OLIVIER
Ce2/
Cm1

11
14

D.DELHAYE Cm1/
Cm2

7
18

La moyenne cette année est de 24,5 élèves par classe. 
La question d’une répartition intégrant des enfants de Fontaine pour l’an 
prochain reste en suspend. Elle serait de la responsabilité des enseignants. La
municipalité propose la création d’un RPI (Regroupement Pédagogique 
Intercommunal) composé des trois écoles de la commune. Dans cet optique, 
un projet pédagogique doit être élaboré par les équipes enseignantes.

Résultats des élections des parents d’élèves
Il  y  a  eu  lors  des  élections  des  représentants  des  parents  45  %  de
participation. Le vote s'est fait uniquement par correspondance.
Les listes uniques proposées dans chaque école ont donc été élues puis ont
fusionnées en une seule liste. 
Merci aux votants et aux candidats élus pour leur participation à la vie de
l’école.

Bilan des coopératives scolaires :
Chaque école dispose d’une coopérative indépendante. 
Aucune participation financière n’est  demandée aux parents d’élèves.  Les
recettes ont été assurées par :
- des subventions, une de CLEF Vallée d’Eure (avec participation de Cailly), 
- la vente des photos scolaires .
Les livres de comptes sont disponibles sur demande dans les écoles.



La Croix Ecardenville

Charges 6 206 € 3 156 €

Produits 9 114 € 2 905 €

Budget au 31/08 7 713 € 2 554 €

De plus, l’association « La Grenouille » par ses différentes actions concoure
au financement de plusieurs projets pédagogiques.

Association de parents
Leur aide est primordiale pour les projets des écoles. La Grenouille étant en
hibernation  l’an  passé,  les  comptes  sont  un  peu  négatifs.  De  nouvelles
actions  sont  en  cours  (Halloween,  sapin  de  Noël,  tombola,  chocolats  de
Pâques, …, ventes de torchons).

Sécurité
Ni à Ecardenville ni à La Croix, aucun lieu n’est accessible pour une mise en
sécurité en cas de risque d’attaque ou d’intrusion. Des clefs seront fournis
rapidement.
Les exercices incendies se sont bien déroulés.
A Ecardenville  les  exercices  de  mise  en  place  des  PPMS  (Intrusion  et
Risques Majeurs) ont été reportés en raison du contexte anxiogène national.
A La Croix, le confinement s’est révélé difficile (pas de signal, pas de clefs,
valises périmées, …).
Concernant  les  risques  encourus  par  le  personnel  et  les  usagers,  à
Ecardenville  l’isolation  acoustique  de  la  classe  des  Cm1  et  Cm2  est
insuffisante et les températures élevées en été.
Des commissions de sécurité doivent être organisées.

Présentation des projets en cours ou à venir :
Sur l’ensemble des classes du RPI, des professeurs du conservatoire

de Gaillon interviendront hebdomadairement pour sensibiliser les élèves à
leur domaine à travers des projets différents (à partir de janvier à La Croix).

L’association  « SEVE  Bien  être »  prodiguera  aux  élèves  un
programme  (P.E.A.C.E.)  visant  à  limiter  les  violences,  la  compétition
scolaire et le stress au profit du bien-être à l’école, de meilleurs rapports à
soi et à l’environnement (pour toutes les classes).
L’école d’Ecardenville bénéficiera de 30 séances de sensibilisation au théâtre
par le collectif TCV de La Croix.

Un  contrat  de  prêt  de  matériel  a  été  signé  avec  l’établissement  public
Canopé, l’école d’Ecardenville dispose ainsi pour an d’un FabLab dans ces
locaux afin de produire différents objets technologiques
L’école d’Ecardenville a un créneau de natation à la piscine d’Aquaval le
mardi matin jusqu’au 14 décembre.
 Les élémentaires de La Croix , iront du  19 décembre et s’achèvent le 29
mars, le jeudi matin.
A La Croix :
Le thème des contes sera travaillé dans les classes.
Le 26 septembre,  journée des langues européennes,  une maman d’origine
irlandaise à sensibiliser les enfants à sa langue maternelle.
Du 16 au 22 octobre, la semaine du goût a permis à chacun de se régaler.
La classe des moyennes sections a fait ses courses à l’épicerie du village.
La journée nationale de lutte contre le harcèlement aura lieu le 9 novembre.

Questions en attente du conseil précédent
Utilité  d'une  convention  pour  l’occupation  des  salles  de la  commune :  la
municipalité  n’autorisera  l’accès  qu’après  la  signature  d’une  convention.
M.Bertonchini se renseigne s’il a autorité à signer ce document.
Projet  de revégétalisation :  des devis pour obtenir  une subvention ont été
établis. Un projet sera proposé par les élèves. 
Utilisation de Onde, rien de nouveau, le personnel communal ne trouve pas
l’accès. 

Questions des parents élus :
- Transport entre l'école d'Ecardenville et le stade à partir de début 2024 : 
Qu'en est-il de la prise en charge par la mairie ? La mairie a égaré le courriel 
de demande.
- Utilisation de la Salle des fêtes d'Ecardenville par l'école : lors du dernier 
conseil d'école, l'utilisation plus régulière et plus simplifiée de la salle des 
fêtes pour les différents projets de l'équipe enseignante a été demandée. 
Qu'en est-il ? (point traité dans les questions en attente)
- Rentrée 2024 : Quelles sont les modalités de fusion à venir (répartition des 
classes, création d'un rpi, plan de communication vers les parents, ...)? 
Quelle organisation est prévue concernant le transport des enfants, la 
garderie ? (point traité avec les effectifs)
Les parents d’élèves demandent à être informés des évolutions des points 
traités.
Les prochains conseils d'école seront le vendredi 23 février à La Croix Saint

Leufroy, et le vendredi 14 juin à Ecardenville.


